

Sosialisasi Prospek Karir di Bidang Akuntansi**SOCIALIZATION OF CAREER PROSPECTS IN ACCOUNTING****¹Lamsah, ²Enen Twentegh Aprianty²**

Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Prodi Akuntansi, Universitas Sutomo Kota Serang

Email: ¹dosen10100@unpam.ac.id, ²dosen10098@unpam.ac.id**ABSTRAK**

Tujuan dari kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini adalah untuk melaksanakan salah satu Tri Dharma Perguruan Tinggi yang meliputi pengajaran, penelitian dan melakukan pengabdian kepada masyarakat. Selain itu, melalui kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini, keberadaan perguruan tinggi Universitas Sutomo diharapkan dapat memberikan kontribusi kepada pengembangan dan penerapan keilmuan dalam masyarakat. Metode yang digunakan pada Pengabdian Kepada Masyarakat ini adalah metode survey dan penyampaian materi secara langsung serta diskusi mengenai Prospek Karir Dibidang Akuntansi kepada siswa – siswi di SMA Negeri 2 Kota Serang yang beralamat Jl. Raya Serang – Jakarta Km. 5, Karundang, Kecamatan Cipojok Jaya Kota Serang 42126. Prospek karir yang dapat dicapai dibidang akuntansi adalah Staff akuntansi, Internal auditor, Akuntan Publik, Akuntan Sektor Publik, Intern Administrator Perpajakan, Auditor Pajak, Auditor Badan Pengawas Keuangan, Konsultan Keuangan, Tenaga Pengajar, baik di lingkungan Perguruan Tinggi (Dosen) maupun Guru, bahkan sampai Wirausaha.

Kata Kunci : Prospek, Karir, Akuntansi**ABSTRACT**

The purpose of this Community Service activity is to carry out one of the Tri Dharma of Higher Education which includes teaching, research and doing community service. In addition, through this Community Service activity, the existence of the University of Sutomo is expected to contribute to the development and application of science in society. The method used in this Community Service is a survey method and direct material delivery as well as discussions about Career Prospects in Accounting to students at SMA Negeri 2 Serang City, which is located at Jl. Raya Serang – Jakarta Km. 5, Karundang, Cipojok Jaya District, Serang City 42126. The career prospects that can be achieved in the accounting field are Accounting Staff, Internal Auditor, Public Accountant, Public Sector Accountant, Internal Tax Administrator, Tax Auditor, Auditor of the Financial Supervisory Board, Financial Consultant, Teaching Staff, both in the Universities (Lecturers) and Teachers, even to Entrepreneurs,

Keywords: Prospect, Career, accountancy**I. PENDAHULUAN**

Peserta didik Sekolah Menengah Atas adalah peserta didik yang berada pada masa remaja, yaitu merupakan masa transisi antara kanak – kanak dan dewasa. peserta didik belum mampu memahami dirinya sendiri seperti contoh peserta didik tidak mengetahui apa bakat yang dimilikinya, apa minat yang disukainya, dan prestasi akademik yang bagaimana yang dapat mendukung karirnya di masa depan, bahkan masih banyak remaja yang belum dapat merencanakan karirnya setelah mereka lulus Sekolah Menengah Atas. Salah satu tugas perkembangan pada masa remaja yang paling penting adalah masalah pilihan dan persiapan suatu pekerjaan atau lanjut untuk

menuju perguruan tinggi yang didambakan sesuai dengan potensi, minat dan karir yang diinginkan. Karir merupakan suatu hal yang ditempuh seseorang selama menjalani kehidupan. Setiap individu yang akan berkarir memerlukan persiapan perencanaan karir secara matang demi tercapainya tujuan dan cita – cita yang di impikan. Menurut Yusuf (2011:85) perencanaan karir merupakan salah satu aspek dari tugas perkembangan karir seorang remaja. Sebelum peserta didik mengambil keputusan mengenai pilihan karier yang tepat untuk dirinya, perlu adanya suatu kemantapan perencanaan karier. Untuk merancang kemantapan karir yang akan dipilih, seorang peserta didik sebaiknya mengumpulkan informasi sebanyak mungkin terkait peluang dan prospek karir yang akan dipilih. Salah satunya seperti Prospek Karir di Bidang Akuntansi. Terdapat beberapa keuntungan yang diperoleh ketika mendalami ilmu akuntansi di bangku perkuliahan dan menjadi lulusan dari jurusan ini antara lain peluang karir yang bervariasi di bidang akuntansi, kesempatan berkarir di hampir semua industry dan potensi untuk selalu mengembangkan diri.

Selain memiliki keuntungan, bisa dikatakan karir dibidang akuntansi sangat menjanjikan, peningkatan karirnya pun terjamin karena hampir disetiap sektor membutuhkan staf dibidang akuntansi. Prospek pekerjaan dibidang akuntansi dimulai dari menjadi Akuntan, baik itu Akuntan Sektor Publik (Akuntan Pemerintahan), Internal Auditor, Akuntan Publik (AP), Administrator Perpajakan, Auditor Pajak, Staff Akuntansi Perbankan, Auditor Badan Pengawas Keuangan (BPK), Konsultan Keuangan, Tenaga Pengajar, baik di lingkungan Perguruan Tinggi (Dosen) maupun Guru serta Wirausaha. Untuk memberikan pengetahuan, arahan dan memperkenalkan Prospek Karir Dibidang Akuntansi, kami tim pelaksana kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) Prodi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Sutomo akan bekerja sama dengan SMA Negeri 2 Kota Serang untuk mensosialisasikan hal ini kepada siswa – siswi SMA Negeri 2 Kota Serang. Tema yang kami ambil adalah **“Sosialisasi Prospek Karir Dibidang Akuntansi.”**

II. METODE PELAKSANAAN

A. Tempat dan Waktu

Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat dilaksanakan di SMA Negeri 2 Kota Serang dengan khalayak sasaran adalah siswa-siswi SMA 2 Kota Serang yang beralamat Jl. Raya Serang – Jakarta Km. 5, Karundang, Kecamatan Cipocok

Jaya Kota Serang 42126. Kegiatan dilaksanakan pada tanggal 25 Mei 2022
Pukul 09.00 – 12.00. Rincian waktu kegiatan sebagai berikut :

No	Waktu	Susunan Acara	Pemateri
1	09.00 – 09.30	Briefing dan Persiapan	Ketua Tim PKM dan Anggota
2	10.00 – 10.15	Pembukaan Acara	Enen Twentegh Aprianty S.E., M.M.
3	10.15 – 10.30	Sambutan Ketua Pelaksana	Lamsah S.E., M.M
4	10.30 – 10.45	Sambutan dari pihak sekolah SMA Negeri 2 Kota Serang	Bapak Nana Cutrana
5	10.45 – 11.00	Pengenalan Acara dan Sosialisasi	Lamsah S.E., M.M. dan Enen Twentegh Aprianty S.E., M.M.
6	11.00 – 11.30	Pembahasan Materi	Lamsah S.E., M.M.
7	11.30 – 11.50	Sesi Tanya Jawab	Tim PKM dan Siswa – siswi SMA Negeri 2 Kota Serang
8	11.50 – 12.00	Penutup	Tim PKM

B. Metode Pelaksanaan Pengabdian Kepada Masyarakat

Menurut Arif (2011) dalam jurnal Dedi Yusuf menyatakan metode adalah sebagai salah satu cara yang digunakan untuk mengimplementasikan rencana yang sudah disusun dalam bentuk kegiatan nyata dan praktis untuk mencapai tujuan. Adapun metode dalam kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini adalah sebagai berikut :



Gambar 3.2 Metode Pelaksanaan Pengabdian Kepada Masyarakat

Dari gambar kegiatan pelaksanaan Pengabdian Kepada Masyarakat dapat dijelaskan sebagai berikut :

1. Survei Tempat Pelaksanaan

Kegiatan Tim Pengabdian Kepada Masyarakat mengadakan survei lokasi. Tujuan survei lokasi adalah untuk mencari informasi tentang kondisi geografis dan kondisi masyarakat di daerah tempat kegiatan. Informasi tersebut berupa keadaan lokasi, permasalahan yang dihadapi di lokasi tersebut.

2. Persiapan Sarana dan Prasarana

Sebelum melaksanakan kegiatan, Tim Pengabdian Kepada Masyarakat mempersiapkan kebutuhan apa saja yang diperlukan untuk kelancaran kegiatan tersebut.

3. Pelaksanaan Kegiatan

Setelah melakukan survei dan persiapan sarana dan prasarana maka pelaksanaan kegiatan dilaksanakan Tim Pengabdian Kepada Masyarakat dan beberapa mahasiswa. Kegiatan yang dilakukan adalah berupa penyuluhan dalam bentuk pertemuan secara langsung dan pembagian bingkisan yang bertempat di SMA Negeri 2 Kota Serang yang beralamat Jl. Raya Serang – Jakarta km 5 Karundang, Kecamatan Cipocok Jaya, Kota Serang – Banten 42126 yang menitikberatkan pada Sosialisasi penyuluhan Prospek Karir dibidang Akuntansi.

4. Monitoring dan Evaluasi

Tujuan Kegiatan ini untuk meninjau perkembangan aktualisasi masyarakat terhadap kegiatan yang telah dilakukan sebelumnya dengan harapan dapat dilaksanakan sesuai dengan teori yang telah di peroleh.

III. HASIL PEMBAHASAN

A. Deskripsi Objek Penelitian

SMA Negeri 2 Kota Serang adalah satu satuan pendidikan dengan jenjang SMA yang beralamat di Jl. Raya Serang – Jakarta km 5 Karundang, Kecamatan Cipocok Jaya, Kota Serang – Banten 42126. SMA tersebut adalah salah satu sekolah Menengah Atas Negeri favorit yang ada di kota Serang. Sekolah ini didirikan pada tahun 1982 dengan terakreditasi A dan dipimpin oleh ibu Hj. Mala Leviana, S.pd., M.Pd selaku kepala sekolah. dalam kegiatannya SMA Negeri 2 Kota Serang

berada dibawah naungan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (KEMENDIKBUD). Visi SMA Negeri 2 Kota Serang adalah menjadikan sekolah unggul yang religius, berwawasan lingkungan, dan siap memberikan layanan terbaik dalam mengembangkan multi kecerdasan (Multiple Intelligences). Sedangkan misi SMA Negeri 2 Kota Serang adalah mempersiapkan peserta didik menjadi manusia yang kompetitif dalam mengembangkan potensi diri, memadukan sikap dan perbuatan tiga unsur kependidikan yaitu : rumah tangga, sekolah, dan masyarakat dalam proses pembelajaran dan membina kehidupan religius yang penuh dengan keimanan dan ketaqwaan.

B. Nama anggota pengabdian dosen dan mahasiswa

Berikut adalah nama – nama pengabdian dosen dan mahasiswa di SMA Negeri 2 Kota Serang adalah sebagai berikut :

No.	Nama Lengkap	NIDN/NIM	Jabatan
1	Lamsah, S.E., M.M.	0403078803	Tenaga Pengajar
2	Enen Twentegh Aprianty, S.E., M.M.	0417058604	Tenaga Pengajar
3	Dila Oktavia	211091200013	Mahasiswa
4	Siti Mariam	211091200014	Mahasiswa

C. Sumber Dana dan Biaya

1. Sumber Dana

Tim kegiatan pengabdian kepada masyarakat di SMA Negeri 2 Kota Serang berjumlah 4 orang dan sumber dana dibiayai oleh Universitas Sutomo (Yayasan Sasmita Jaya Group), dimana dana tersebut disalurkan ke masing – masing dosen setiap bulannya melalui upah bulanan.

D. Kegiatan Sosialisasi

Kegiatan Sosialisasi ini dimulai dengan doa dan sambutan dari ketua pelaksana Tim Pengabdian Kepada Masyarakat, kemudian dilanjutkan dengan sambutan dari pihak sekolah yang diwakilkan oleh bapak Nana Cutrana selaku Wakil Kepala Sekolah SMA Negeri 2 Kota Serang. Kegiatan selanjutnya pemaparan materi oleh Tim pengabdian kepada masyarakat terkait Prospek Karir dibidang akuntansi yang dipandu oleh Ibu Lamsah S.E, M.M. Respon dari siswa

– siswi SMA Negeri 2 Kota Serang sangat baik, mereka begitu antusias dan aktif dalam menanggapi materi yang diberikan. Hal tersebut terlihat ketika pemateri bertanya terkait materi, respon siswa - siswi cepat tanggap dan dengan mudah menerima pengetahuan dari materi tersebut. Adapun materi yang disampaikan dalam acara sosialisasi ini terkait Prospek karir dibidang akuntansi adalah sebagai berikut :

1. Why (Mengapa) harus memilih akuntansi?

Jurusan Akuntansi cocok untuk kamu yang memiliki ketertarikan pada bidang keuangan dan ingin menyelami dunia bisnis dengan lebih dalam lagi, sebab didalamnya kamu akan mempelajari berbagai transaksi keuangan. Karir di bidang akuntansi sangat menjanjikan, gaji yang menggiurkan, serta peningkatan karir yang terjamin. Sehingga tidak heran jika Jurusan Akuntansi menjadi salah satu jurusan terpopuler di Indonesia.

2. What (Apa saja profesi yang bisa diraih dibidang Akuntansi)? Prospek karir dibidang akuntansi pekerjaanya dimulai dari menjadi Staff akuntansi, Internal auditor, Akuntan Publik (AP), Akuntan Sektor Publik (Akuntan Pemerintahan), Intern Administrator Perpajakan, Auditor Pajak, Auditor Badan Pengawas Keuangan (BPK), Konsultan Keuangan, Tenaga Pengajar, baik di lingkungan Perguruan Tinggi (Dosen) maupun Guru, Wirausaha, dan lain sebagainya.

3. Who (Siapa) yang tidak butuh seorang akuntansi?

Setiap sektor membutuhkan seorang Akuntansi dimulai dari sektor swasta, pemerintah, pendidikan, industri, perdagangan, jasa, bahkan sampai wirausaha dan masih banyak lagi.

4. Where (Dimana saja tempat seorang akuntansi bekerja atau berkarir)?

Seorang akuntansi bisa bekerja atau berkarir dimana saja karena setiap sektor membutuhkan seorang akuntansi, seperti penjelasan point 3, akuntansi bisa bekerja atau berkarir disektor swasta, pemerintah, sektor pendidikan, industry, perdagangan, jasa, wirausaha, dan lain-lain.

5. When (Kapan seorang akuntansi bisa berkarir)?

Seorang akuntansi bisa berkarir dibidang akuntansi dimulai dari lulusan SMA/SMK dan memiliki kemampuan dibidang akuntansi.

Alhamdulillah kegiatan sosialisasi berjalan dengan lancar sesuai dengan harapan yang diinginkan. Berdasarkan tanya jawab dalam kegiatan ini yang

direspons sangat baik oleh siswa – siswi. Semoga kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini dapat memberikan hasil sebagai berikut :

1. Meningkatkan ilmu pengetahuan dibidang akuntansi untuk siswa –siswi SMA Negeri 2 Kota Serang.
2. Siswa – siswi mengetahui prospek karir dibidang akuntansi
3. Siswa – siswi memiliki arahan, pandangan serta perencanaan karir dibidang akuntansi
4. Siswa – siswi dapat mengetahui tantangan apa saja jika berkarir dibidang akuntansi

E. Faktor pendukung dan Faktor penghambat

Dalam kegiatan pengabdian masyarakat ini ada beberapa faktor pendukung yaitu respon yang sangat luar biasa dari siswa – siswi sehingga kegiatan berlangsung dengan lancar dan sesuai harapan, sedangkan faktor penghambatnya adalah keterbatasan waktu sosialisasi.

F. Dokumentasi Kegiatan

No.	Foto Kegiatan	Keterangan
1		Peserta pengabdian kepada masyarakat (Siswa – siswi sma negeri 2 kota serang)

<p>2</p>		<p>Pemaparan materi tentang prospek karir dibidang akuntansi</p>
<p>3</p>		<p>Sesi diskusi dan tanya jawab serta pemberian hadiah</p>

4		Penyerahan cendramata ke pihak sekolah
5		Dokumentasi akhir kegiatan pengabdian kepada masyarakat

IV. KESIMPULAN

Jurusan Akuntansi cocok untuk kamu yang memiliki ketertarikan pada bidang keuangan dan ingin menyelami dunia bisnis. Dalam dunia karir setiap sektor membutuhkan seorang akuntansi, jadi karir dibidang akuntansi bisa dikatakan sangat menjanjikan. Oleh karena itu dengan adanya sosialisasi prospek karir dibidang akuntansi dapat memberikan manfaat bagi siswa-siswi SMA Negeri 2 Kota Serang, sehingga siswa-siswi SMA 2 kota serang dapat:

1. Meningkatkan ilmu pengetahuan dibidang akuntansi.
2. Mengetahui apa saja prospek karir dibidang akuntansi
3. Memiliki arahan, pandangan serta perencanaan karir dibidang akuntansi
4. Mengetahui tantangan apa saja jika berkarir dibidang akuntansi

DAFTAR PUSTAKA

- Arif Sumantri. 2011. *Metode Penelitian Kesehatan*. Edisi pertama. Jakarta: Kencana
- Sumarsan, Thomas. 2013. *Akuntansi Dasar dan Aplikasi Dalam Bisnis*. Jakarta : Indeks.
- Yusuf, Syamsu. 2011. *Psikologi Perkembangan Anak dan Remaja*. Bandung : PT. Remaja Rosdakarya.
- <https://campus.quipper.com/majors/id-akuntansi#careers>
- <https://money.kompas.com/read/2021/08/25/153000626/pengertian-akuntansi-tujuan-manfaat-dan-fungsinya>.
- <https://smanegeri2kotaserang.sch.id/>
- <https://www.gramedia.com/pendidikan/jurusan-akuntansi/>
- <Http://www.gramedia.com/literasi/jurusan-akuntansi/>
- <https://www.kompasiana.com/abdau/5714b816147f617b093c2d77/perencanaan-karier-sejak-dini-penting-bagi-anak>